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2020年度 第1回愛川町テニス協会理事会 議事録 
 

日時・場所 ‘２０/８/１ １８：００～２０：００ 中津公民館（レディースプラザ）第一会議室 

 出席者：綱島副会長、鈴木理事長、渡邉（淳）、森(和)、宮永、勝原(幸)、杉山、綱島（洋）、 

森(輝) 

欠席者：鳥羽会長、鈴木(文) 

記録:渡邉(千)

 

１．実施済み大会報告 

  

第87回事業所対抗戦 ······································································ IWAI：森 

 大会結果報告書に基づき説明 

 『意見、要望、引継ぎ事項』 

・準決勝終了後、ボールが1缶無くなっている事に気付き、周りで試合をしていたチームに 

 聞いたが、結局紛失してしまった。 

→試合開始前にお互いボールを見せ合い、どちらのボールを出すかを決め 

 両方のボールを出さないようにする。 

・初戦が残っているのに、2R目を入れてしまった。 

→勝敗が決まった場合は消化試合があったとしても、次の試合は入れる事は出来るが 

 初戦が残っていたので、今回は入れるべきではなかった。 

・大会の2～3日前にメンバーが揃わない可能性があるので、揃わない場合はエキシビションを 

 行って貰えないかとの問い合わせがあった。 

→大会案内通り、人数の揃わない場合は不成立とする。 

・女子団体は3チームだった為、集合時間を9時としていたが、1チーム9時半位に来た。 

 注意をしたところ、3チーム共に同じチームだった為、2試合目は9時半集合とチーム内で 

 伝達を行ったとの事。 

→同じチーム内でも、当日W.Oの可能性もある為、案内通りの時間に集合する事。 

・女子団体1試合目の結果報告を受付に受けていなかったが、2試合目を行おうとしていた為、 

 結果報告を受けていない旨を伝えたところ、レフェリーに報告したと言われた。 

→結果報告は、レフェリーでは無く、受付に報告する事。 

・2日目決勝のみの開催だったので、ドロー表の掲示を怠ってしまった。 

 ニチベイの方に指摘を受けたが、掲示用のドロー表を持ってきていなかった為、掲示する事が 

 出来なかった。 

→残り1試合のみの場合でも、ドロー表へ掲示する事。 

・RU報告書に基づき報告 

 

２．テニス協会交流会事業 

 

第3回愛川町テニス協会交流会 ·················································· 書記局：渡邉（千） 

 会計報告書に基づき説明 

 『意見、要望、引継ぎ事項』 

 日時： 2月1日(土) 13:00～17:00 

   2月2日(日) 9:00～13:00 

 参加人数： 2月2日(土) 25名 

  2月3日(日) 13名 
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  試合方法： 20分交代制 

  使用コート： 1日目 4面(4番～7番) 

   2日目 3面(4番～6番) 

・ 1日目25名と多かった為、協会で確保していた3面とIWAIで確保していた1面を追加して 

 行った 

・ 2日目は13名と少なく、3面では休みが取れなかった。 

 

３．県協会より 

 

感染拡大予防対策の基本方針について ································· 鈴木理事長 

 再開時の感染拡大予防対策の基本方針を基に 

 内容の確認を行った。 

 

４．秋季大会について 

 

秋季大会の開催有無について ···················································· 綱島副会長 

 県テニス協会及び厚木市テニス協会の資料を参考に感染対策及び開催が可能なのか？ 

 意見を出し合った。 

・ 感染拡大が継続している中で、開催するのはいかがなものか？？もう少し落ち着いたら 

 行ったらどうか？ 

・ 開催について、協会として可能なのか、不可能なのかの話し合いを行い、 

 可能であれば開催したらどうかと思う。 

 開催しないのであれば、どうなったら行うのかの指針を決めた方が良いと思う。 

・ 年齢が高い方は、重症リスクが高い為、ある程度の年齢以下のみの参加としてはどうか？？ 

・ 今の状況ではリスクが高い為、今回は見送ってほしい。 

・ リスクが高いので、今回は見送ったらどうか？？ 

・ 今大会は県へ繋がる大会なので、県テニス協会のガイドラインに沿って行わないと 

ダメなので、試合の開催は見送った方が良いと思う。 

しかしながら、行いたいという気持ちもあるし、コロナ対策を行いながら、試しに交流会のような 

物を開催してみたらどうか？？ 

・ 感染者が出た際、協会としてのリスクが高いので、止めた方が良い。 

・ どこまで対策が出来るのかもわからないので、今回は止めた方が良いと思う。 

【結論】 

挙手の結果、全員一致で今大会は見送り 

 

【今後の大会について】 

次大会の事業所対抗戦の案内送付締め切りが9/25となり、開催の有無を決めるのは 

少なくとも9/中になってしまう。 

今後の方針が決まらない中、準備も行わない事も多々あり、今年度の大会については、 

開催無理では無いか？？ 

【結論】 

2020年度の大会は中止。 

2021年度の大会については、総会時に話し合いを行う。 
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４．その他 

 

2020年スポーツレクリエーションについて ······························· 体育協会：森（和） 

 コロナの影響により、10月に予定のスポレクは中止。 

 

以 上  


